

# JJ.00 . ➔ Lo anunció ayer la consellera de Presidència Catalunya presentará su propia candidatura

Celes Piedrabuena

➔ Viendo el inmovilismo de la candidatura olímpica de invierno conjunta de Aragón y Catalunya, la Generalitat ha dado un paso al frente y ha anunciado su intención de presentar al Comité Olímpico Español (COE) una candidatura en solitario para aspirar a ser la sede de los Juegos Olímpicos de Invierno de 2030. Así lo anunció ayer la consellera de Presidència Laura Vilagrà en un coloquio en Barcelona y corroborado después a MD. "La candi-



Vilagrà en rueda de prensa FOTO: TWITTER

datura con Aragón está en punto muerto, en situación de no retorno. Nosotros hemos intentado buscar un punto de acuerdo con Aragón, estábamos a favor de una candidatura colaborativa y había un acuerdo técnico, pero la entrada de la política por una de

las partes ha impedido que se pueda llegar a un acuerdo. No nos podíamos quedar con los brazos cruzado. Catalunya no puede perder la oportunidad de 2030 y por eso damos este paso".

Para ello, lo primero es encargar a la directora de la Oficina Técnica del Govern encargada de los Juegos, la ex esquiadora alpina Mònica Bosch, la redacción del proyecto en solitario que después se llevaría al COE, siempre en clave 2030, no 2034, ¿por qué tendríamos que retrasarlo y esperar al 2034?", apuntó a MD.

Las palabras de Vilagrà fueron replicadas por el presidente aragonés. Javier Lambán considera que con el anuncio de ayer Catalunya "se ha quitado definitivamente la careta" y demuestra un "grado absoluto de intolerancia y desdén por Aragón" ●